

EL SOL DE MÉXICO

Bombazos en Sedes de los Partidos Argentinos Radical y Comunista

CORDOBA, Argentina, 14 de junio (AP).— Los locales de la Unión Cívica Radical (UCR) y el Partido Comunista (PC) resultaron hoy seriamente dañados mediante atentados terroristas con bombas, informó la policía de esta provincia, a 750 kilómetros al norte de Buenos Aires.

Las bombas causaron inquietud entre un vasto sector de la población ya que, según peritos policiales, la carga detonada se estimó en no menos de diez kilogramos de gelamón. No se produjeron víctimas pero los locales quedaron virtualmente destrozados.

Poco después la UCR, principal partido opositor, emitió un comunicado en el que expresa que "las bom-

bas asesinas puestas en las sedes de los partidos políticos de Córdoba, agravian a la civilidad en su conjunto. Precisamente cuando el país ha sido colocado en una situación de zozobra e inquietud por las medidas económicas impuestas".

La policía también dijo que una bomba detonó en la puerta de una taberna de esta capital provincial; se produjeron daños pero no víctimas.

BUENOS AIRES, 14 de junio (UPI).— La presidenta María Estela Martínez de Perón se reunió esta noche con su gabinete, aparentemente para estudiar la situación emergente de la agitación sindical en reclamo de aumentos salariales.